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「ロータリーを実践し 

みんなに豊かな人生を」 

(ロン Ｄ．バートン会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                例 会 記 録  

第１７２２回例会 

平成２６年５月２８日(水) よいとこ井波 

１．点 鐘：会長 

２．ソング：それでこそロータリー 

   

３．会長の時間：最近、戒名・法名の表装を多くします。

戒名・法名も男女の違いがあり、日蓮宗では、女性に

「妙」が入り、真宗では、男性が「釋・・」女性が「釋

尼・・」、最近はお西(本願寺派)では、女性でも「尼」

をつけないそうです。また、法名の上に『院号』をつ

ける場合もありますが、お東(大谷派)では、法名２万

円、院号８万円という手数料で、お西では、院号をつ

けると、20-30 万円と言われています。曹洞宗では、

居士・大姉(こじ：男性・だいし：女性)など、です。 

４．幹事報告：①2014年６月の Rレートは１＄＝102 円。 

②本日例会後、理事会開催します。③例会変更は事

務局に確認してください。 

 

５．委員会報告：①岩崎会員：５RC親睦ゴルフの結果は、

団体４位？、個人で岩崎会員が準優勝しました。②広

報委員会(岩崎委員長)：｢ロータリーの友｣６月号先読

み。６月は「親睦活動月間」で、世界中のロータリア

ンが集う活動がいろいろあります。３カ国以上集まる

と援助されます。日本が中心の囲碁や写真・ゴルフ・

釣などなど。中でもボーイスカウトは世界ジャンボリ

ーにスカウトロータリアンが集うそうです。フォトコ

ンテストの記事や、世界文化遺産となった、「富岡製

糸場」の記事もあります。是非愛読下さい。③出席委

員会：19 名中 13名出席：68.42％ 

９．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 4名) 

 坂井会員：早退します。 

岩崎会員：早退します。 

山本武夫会員：地区協、お疲れ様でした。先週土曜日、

末娘が、剣道県体一部、成年女子 30歳未満

の部で、優勝しました。 

中島会員：午後から出張のため、早退します。 
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「地区研修・協議会後の C.A.」 

坂井彦就会長エレクト  

坂井エレクト：先日の地区研修・協議会では、お疲れ様で

した。私は２つの大きな話題を受け止めました。１つは、

門前 RC が、活動を廃止したことです。廃止当時３名で、

70歳以上が2名、65歳以上が会長1名ということでした。

由々しき事態ですね。もう一つは、ロータリーデーの開催

依頼についてです。次年度、永田ガバナーの指導の元、「ロ

ータリーは変わらねばならない」という観点から、当クラ

ブとしてもこの事業を実施したいと考えております。各分

科会参加者からのスピーチをお願いします。 

第 4 分科会(水島会員)：当分科会は、友情交換委員会と国

際奉仕委員会で、友情交換では、日台ロータリー親善会議

の話があり、2016 年 6 月 5 日に金沢で第 5 回の会議が開

催されます。 

第 3 分科会(山本)：当分科会は、青少年奉仕部門で、まず

国際青少年交換委員会で、長期は 3 年サイクル(派遣・受

入・休止)の今年は派遣の年。ロータリーの子女が優先的

に派遣される事業なので、有効に活用してもらいたいと説

明がありました。また、2610 地区独自のベルギー短期留

学も応募が少ないということです。もう一つは、ローター

アクト・インターアクト委員会で、最近活動が縮小傾向に

あるが、将来のロータリアン候補の活動だけに協力をして

ほしいということです。また、要望として、過去のアクト

OBのロータリー入会実績も把握して報告してほしいと

言われました。 

第 2 分科会(三谷)：当分科会はクラブ奉仕 A(会員拡大増

強・表彰審査・立法研修)とクラブ奉仕 B(広報・R情報・

雑誌：R の友)でした。中でも、会員拡大増強で、門前 RC

の問題が話されました。どんなふうに運営をしていくか、

なかなか難しい話し合いとなりました。 

第１分科会(横山豊介)：今回の地区研修・協議会は、前代

未聞の開会点鐘の鐘が準備されていなかったことで、大変

味噌をつけました。大ハプニングでした。もう一つ、全体

会を開いた会場で、分科会を開いたため、会場が広すぎて

まとまらず雑駁な会合に終始しました。…この分科会は、

会長・幹事・会計・役員・入会 3年未満会員・職業奉仕・

社会奉仕・R財団でした。 

 

 


